



明けましておめでとうございます。

昨年は、1年延期になった夏のオリンピックイヤーでしたが、今年は、冬のオリンピックイヤーです。昨年に続いて盛り上がりていきたいところですが、いざ感染症のこと目に向けると、東京開催の時よりも厳しい状況のようです。それでも、我々人間は、厳しい状況を乗り越えるために、日々、研究や努力を続けています。学校においても、感染症予防対策を万全にしながら、できる方法を探り、楽しい学校生活をおくことができるよう努力していきますので、2022年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

3学期始業式

はじめに、初日の出の話をしました。二年前は川内崎から、今年は白岳から初日の出を拝んだのですが、その2か所よりも、学校から見る日の出の方がきれいだと感じるということを話しました。そんなすばらしい環境で学習できることに感謝し、元気に活動してほしいと思います。次に、「当たり前のことを当たり前にやる。」ということについて話をしました。「歩いて登校」、「通学帽子」、「名札」、「あいさつ」、「ごめんなさい」、「ありがとう」、「履物をそろえる」、「廊下は歩いて移動」という具体的な場面を示し、高い意識で学校生活を送ってもらいたいと思います。

3学期の抱負について、3年生の松○新口くんと6年生の○仁口くんと松○口海さんが発表しました。松○姉弟揃っての発表でした。新口くんは、音読集や算数の勉強や運動をがんばりたいということを、仁口くんは、誰にでもやさしく接することやテストをがんばることやすやすやく行動することを、口海さんは、国語科の学習で自分の意見を発表することやあいさつをがんばることや中学校に向けてがんばることについて発表しました。みんなの方を向いて、落ち着いて発表することができました。

始業式の後は、○○先生からの生活指導と、□□先生からの保健指導でした。生活面については、これまで繰り返し話をしてきた「言葉遣い」や「廊下歩行」に加え、「自分からあいさつをすること」についても話がありました。保健面については、各感染症対策としての、「うがい」「手洗い」「マスク着用」「ハンカチ持参」に加え、脳の発達についても話がありました。ゲームばかりしていると、ゲームに使う部分しか発達しません。そうではなく、いろいろな体験をして脳のいろいろな部分を使い、バランスよく脳を発達させることが大切だということです。



片付けありがとうございました。

昨年末に立てていただいた門松を、1月11日(火)に片付けていただきました。小雨の中でしたが、いつものように、手際よく作業をしていただき、30分もかからずに完了しました。ありがとうございました。

授業参観・懇談会・書初め展

昨年末にお知らせしましたように、1月19日(水)の13:50分から授業参観です。その後体育館で「情報モラル研修会」を行い、最後に各教室で学級懇談会となります。併せて、廊下の掲示板に「書初め」も展示していますので、御来校いただきますようお願いします。その際は、感染症予防対策をお願いします。玄関や各教室にも消毒等を準備しています。

感染症の状況により予定を変更する場合には、メール等で連絡します。

平戸市GIGAスクール構想の効果的な実施に向けて

タブレットパソコンの持ち帰りについては、日頃から御協力いただきありがとうございます。パソコンを使ってドリル学習に取り組む様子などを御覧いただけているでしょうか。タブレットパソコンの利用に伴い、グループによるいじめや中傷等についての御心配もあるかと思います。その対策として、平戸市全体で、パスワードの徹底や情報モラル教育の徹底などを行っています。平戸市教育委員会から「平戸市GIGAスクール構想の効果的な実施に向けて」という手引書が発行されました。田助小学校のホームページに掲載しておりますので御覧ください。

「平戸市立田助小学校」で検索→トップページ上部の「学校だより」のタブをクリック→一番上の「平戸市GIGAスクール構想の効果的な実施に向けて」の段の「データ」をクリック